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Ndt – Si fa presente che nella trattazione della presente 

seduta di Consiglio Comunale si sono verificati problemi 

inerenti la registrazione che non hanno permesso la 

trascrizione integrale di tutti gli interventi. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Segretario, siamo pronti, possiamo iniziare con 

l'appello. 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti 

 

PRESIDENTE STURIANO  

Sono presenti 13 Consiglieri Comunali su 30 quindi iniziamo 

con i lavori. Abbiamo come presenze esterne la presenza 

quindi del Commissario Norrito, ha chiesto anche di 

prendere parte ai lavori il Dottore Ignazio Genna già 

Commissario della casa di riposo. Abbiamo la presenza dei 

lavoratori e la presenza anche del rappresentante sindacale 

dei lavoratori. L'Amministrazione ha mandato un messaggio 

poco fa, l'Assessore Ruggieri che è impegnata fuori sede a 

Trapani comunicando che dalle 18:30 sarà collegato il Vice 

Sindaco. Quindi dalle 18:30 si collegherà il Vice Sindaco. 

In questo momento siamo questi, la necessità quindi di un 

Consiglio Comunale aperto nasce su istanza della parte 

sindacale e soprattutto dai lavoratori che da diversi 

giorni stavano protestando presso la casa di riposo e a 

seguito di un sopralluogo fatto anche con alcuni colleghi 

Consiglieri, in modo particolare io e il Vice Presidente, 

ci siamo recati anche per capire, ecco, cosa stesse 

accadendo e abbiamo ritenuto insomma opportuno innanzitutto 

ascoltarvi e poi abbiamo ritenuto in modo particolare anche 

oggi opportuno che si faccia un passo avanti rispetto a 

quanto fatto nei mesi precedenti. C'è stato tutto il 

periodo del lockdown dovuto quindi al Covid, si era 

intrapreso un percorso assieme a voi, degli impegni presi 

dall'Amministrazione prima di Natale quindi prima della 

fine dell'anno all'interno dell'aula consiliare ed è 

opportuno e giusto che rispetto a quegli impegni ci siano 

delle conseguenzialità. Conseguenzialità che è opportuno, 

ecco, che ci si confronti in maniera diretta, questa è una 

di quelle occasioni quindi che la normativa ci prevede di 

fare, perché in questa occasione abbiamo la possibilità, 

non soltanto, di registrare i singoli interventi che 

vengono e quindi vengono messi anche quelli a verbale ma di 

uscire fuori con degli impegni ben precisi. Impegni precisi 

che vorremmo che ci fossero da parte dell'Amministrazione 

Comunale, che mi auguro che più tardi poi ci dia contezza 

di quello che è stato fatto e di quello che si intende 

fare. Io sono fermo onestamente alla ricognizione del piano 

triennale del fabbisogno del personale, collega Sinacori, 

il Vice Sindaco è venuto a dire all'interno dell'aula 
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consiliare che non era un problema di risorse economiche, 

quelle ce n'erano abbastanza, il Consiglio Comunale ha 

votato un atto di indirizzo dove si prevedeva in quell'atto 

di indirizzo, presentato dalla Commissione, vedo la collega 

Arcara, quantomeno di procedere a dei comandi del personale 

come fatto, per esempio, dal Comune di Trapani, a dei 

comandi anche a tempo parziale, possibilmente pure ad ore 

ridotte, per permettere a questo personale che da 60 mesi, 

65... Da 65 mesi non percepiscono un centesimo di 

stipendio. Oltre a non percepire un centesimo di stipendio, 

non hanno nemmeno avuto calati i contributi previdenziali, 

tant'è che qualcuno di loro che ha anche raggiunto l'età 

pensionabile non può andare in pensione in quanto non sono 

stati calati i contributi previdenziali. Consigliere 

Sinacori. La cosa è un pochettino, ecco, ha del paradossale 

e tutto questo nell'indifferenza più totale direi. Da parte 

di chi...  

 

CONSIGLIERE VINCI 

Pronto? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì? Si è collegato il collega Vinci. Il Consigliere Vinci. 

Tutto questo diciamo nell'indifferenza quasi più totale da 

parte di chi, ecco, dovrebbe fornire e dare risposte più 

chiare, concrete ed esaustive. Non vuole essere un momento 

di critica o di passerella, come qualcuno potrebbe anche 

interpretare, assolutamente. Se i lavoratori, ancora penso 

che siete lì in una situazione di (inc.) e continuate a 

manifestare permanente, perché dico, io sfiderei chiunque 

dopo 65 mesi di non percepimento di nessuna indennità e tra 

le altre cose non possono percepire nessun sussidio 

particolare in quanto sono soggetti che risultano 

lavoratori. Quindi soggetti che sulla carta risultano 

lavoratori e producono sulla carta anche di un certo 

reddito, un certo reddito ma non avete potuto percepire 

nemmeno benefici dovuti a lockdown appunto perché siete 

soggetti che lavorate e che risultate lavoratori. Allora, 

quindi detto questo, ritengo quindi che ci sia il bisogno 

di un confronto diretto, io darei innanzitutto la parola al 

rappresentante dei lavoratori, è qui presente. Quindi se 

vuole intervenire io le cedo la postazione. Le cedo la 

postazione.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Allora, buonasera a tutti sono Nicola Del Serro, 

rappresentante dei lavoratori del Giovanni XXIII, che come 

tutti sapete, da parecchio tempo sono in grosse difficoltà 

ed è un ulteriore appello che faccio a tutti voi affinché 

possiate in qualche modo porre rimedio a questa situazione 

che è diventata insostenibile sia da parte dei lavoratori 

che anche da parte delle loro famiglie. È venuto in aiuto, 
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diciamo, in questa diatriba tra Regioni e Comuni, quella 

sentenza di qualche giorno fa, mi sembra il 10 luglio della 

Corte Costituzionale che si aspettava, che ha dichiarato 

l'Articolo 34 al comma 2, anticostituzionale. Mi viene da 

riflettere però che questa sentenza sia avvenuta dopo 34 

anni dall'applicazione della legge. Perché una riflessione 

è d'obbligo. Allora, questo ci spiana la strada, secondo 

me, anche a tutti voi, affinché possiate intraprendere 

quella via che io avevo sollecitato a dicembre, allo scorso 

dicembre, quando avevo parlato o di comando, che è previsto 

dalla norma contrattuale, perché ricordo a tutti voi e a me 

stesso che sono dipendente di natura pubblica quindi si 

applica il contratto Enti Locali. Questo è importante 

perché da un lato dovrebbero avere la garanzia del 

dipendente pubblico ma dall'altro c'è l'altra spada di damo 

che non possono accedere a tutti quegli strumenti di 

sostenibilità economica che prevede la legge tipo indennità 

di disoccupazione, emergenza Covid e tutto quello che c'è 

da... Quindi questa gente è diciamo in grosse difficoltà da 

ben 64 mesi. Allora, dico io una volta che è intervenuta 

questa sentenza delle Corte Costituzionali ripiana la 

strada finché i Comuni in parte si facciano carico anche di 

tipo temporaneo di una collocazione temporanea di questi 

dipendenti non dovendosi fare carico più degli stipendi 

arretrati e dei debiti. Secondo me, questa è una sentenza 

che dà giustizia a quei Comuni che francamente qualcuno si 

è appellato che l'avrebbe portato in dissesto finanziario 

ma non penso che in questo caso sia nel Comune di Marsala. 

Dove io ricordo, l'ha ricordato anche il Presidente, che a 

dicembre è stato detto dal Vice Sindaco che non era una 

questione economica, che c'era una capienza economica ed 

anche una capienza penso del personale del fabbisogno 

triennale, perché parliamo di 8 lavoratori non è che 

parliamo di una ventina, parliamo di 8 lavoratori che se 

messi a comando anche in un tempo ben definito, due mesi, 

tre mesi, quattro mesi, per dare modo che finalmente la 

Regione che stiamo spingendo anche lì, trovi una soluzione 

e faccia passare quel famoso disegno di legge di 

riconversione delle case di riposo e dell'IPAB in RSA. 

Quindi è questo quello che ci auguriamo che finalmente nel 

giro di cinque, sei mesi possano trovare delle risposte 

questi dipendenti e dare un servizio anche alla 

collettività, perché ricordiamo che attualmente voi, come 

tutti i Comuni che abbiano adottato queste difficoltà, 

hanno gli anziani fuori, quindi siccome parliamo di anziani 

incapienti e quindi sono lontani dalla famiglia e lontani 

dalle città. Quindi anche lì una questione di carattere 

familiare, che bisognerebbe attenzionare e far sì che 

queste persone ritornino nella propria città accanto ai 

propri familiari. Quindi è ulteriore io appello che faccio 

a tutti voi oggi affinché trovate una via, una soluzione 

anche di tipo temporaneo, ripeto, per dare un ristoro 
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economico a questi lavoratori, e ripeto, la legge lo 

consente, anche di tipo convenzionale quindi non è che... 

Un'altra cosa che ricordo a me stesso ed anche a voi, che 

la situazione del comando non equivale ad assunzione di 

personale, quindi non è soggetta eventualmente ad una 

verifica della parte della Corte dei Conti. Quindi ci sono 

tutti gli strumenti, se si vuole e c'è la volontà di tutti 

voi di finalmente risolvere questo annoso problema, le vie 

ci sono per risolverlo. Ripeto, a me basta dare una 

risposta e anche ai lavoratori di fare un comando per due 

mesi, per tre mesi, per quattro mesi anche ad orario 

ridotto. Anche a 24 ore decidete voi quanto. In modo tale 

che possano adempiere anche a quelle che sono le loro 

aspettative di pagare le famose bollette, di dare... 

mettere qualche... ogni tanto mettere dentro la pentola 

qualche cosa. Quindi è un ulteriore appello che faccio poi 

me la vedo io a livello Regionale come faccio riconoscere 

gli stipendi arretrati e tutto il resto. Perché io ora 

sposto la vertenza a livello regionale. Già vi comunico che 

ho fatto partire una lettera di diffida e messa in mora, 

perché qualcuno deve rispondere di queste inadempienze. 

Ripeto che finalmente ha posto un problema, perché la 

sentenza io l'ho letta tutta. E non parla che questi 

dipendenti devono essere lasciati soli, parla che chi di 

dovere deve pensare a sistemare anche questa situazione dei 

dipendenti. Quindi mi aspetto prossimamente delle risposte 

anche da parte della Regione. Faremo un sit in anche a 

livello regionale insieme a tutte le IPAB della Sicilia, 

per far modo di svegliare finalmente questa situazione che 

sembra che sia nel limbo del dimenticatoio. Io è un appello 

che faccio a tutti voi, speriamo che più tardi 

l'Amministrazione di Marsala ci dia delle risposte 

quantomeno diciamo che ci aspettiamo dopodiché non mi resta 

che ringraziarvi e dare la parola, e ringrazio di nuovo per 

averci dato possibilità di questo Consiglio Comunale aperto 

per diciamo esternare ulteriormente quelle che sono le 

situazioni. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, c'era il Commissario Norrito che era collegato, 

vedo però che è in... Se possiamo, ecco, chiamarlo sarebbe 

opportuno ascoltarlo, ecco, per capire un pochettino quello 

che è stato fatto anche in questi giorni. C'è qualcun altro 

dei presenti che vuole intervenire? 

 

INTERVENTO 

Presidente? Presidente? 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

È connesso il Commissario, Presidente. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Non l'ho sentita collega Ferreri.  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

È connesso il Commissario Norrito. C'è la finestra... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

C'è la finestra ma non risulta collegato. Quindi in questo 

momento ha difficoltà di collegamento. Sarebbe opportuno... 

 

INTERVENTO 

Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì. 

 

INTERVENTO 

Mi potrebbe chiarire un punto? Perché nell'esternare alcune 

cose poco fa il... La persona che è intervenuta, il 

Dottore, mi sfugge il cognome. Ha detto alcune cose, non so 

se ho capito bene una cosa. Era in riferimento ai debiti... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Si riferisce al Dottor Del Serro? 

 

INTERVENTO 

Sì. Del Serro, sì, sì, mi sfuggiva il cognome. Il Dottor 

Del Serro, credo che abbia detto che i debiti con questa 

diciamo sentenza della Corte Costituzionale non debbono 

essere più eventualmente ci sia il fatto che possa essere i 

dipendenti messi a comando quindi a carico 

dell'Amministrazione anche i debiti non sarebbero posti di 

conseguenza a carico dell'Amministrazione. Ho capito male 

io o è così veramente? Mi potrebbe dare una risposta in 

merito a questo? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

La risposta, dico, ritengo, ecco, potrebbe essere data 

direttamente, ecco, nuovamente dal Dottor Del Serro visto 

che...  

 

INTERVENTO 

Perché non so se ho capito bene. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Se ha bisogno di qualche chiarimento glielo chiarisce... 

Ecco. 

 

INTERVENTO 

Grazie. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Prego.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Allora, chiarisco meglio il concetto. Una volta che la 

sentenza della Corte Costituzionale ha dichiarato 

l'incostituzionalità dell'Articolo 34 al comma 2, dov'è che 

si diceva precedentemente che in caso di estinzione il 

Comune di pertinenza doveva intervenire assumendo il 

personale, facendosi carico dei debiti e anche acquisendo 

le proprietà. Una volta dichiarato questo Articolo 34 comma 

2 anticostituzionale, intanto l'estinzione dell'Ente gli 

hanno fermati quindi la procedura che il Comune di Marsala 

aveva avviato e che voi in agosto avevate votato 

negativamente, evidentemente vi ha dato ragione, perché 

l'Ente non si può diciamo mettere in estinzione. Quindi 

diventa in automatico che il problema dei debiti diventa 

una questione regionale visto che la regione ha il cappello 

sulle proprietà e lo deve avere anche sui dipendenti. 

Quindi... 

 

INTERVENTO 

Quindi avevo capito bene.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ha perfettamente. Quindi io chiedo a tutti voi, ora, un 

contributo affinché questa famosa riforma delle IPAB che 

dovrebbero diventare RSA e quindi spostare i capitoli dagli 

Enti Locali all'ASPI, per capirci alla Sanità, non lo so, 

se va importo però io ci spero. Allora, vi alleggerisce di 

più questa cosa perché non c'è un riconoscimento sui debiti 

pregressi da parte del dipendente. È un'adesione che si 

dovrà vedere l'Ente Regione. Quindi voi, se volete, questo 

contributo temporaneo dato che si parla di anche i vostri 

concittadini, che ripeto, non hanno potuto nemmeno 

usufruire di quelle indennità Covid, indennità di 

disoccupazione, reddito di emergenza, reddito di 

cittadinanza, questi sono scoperti completamente pur 

essendo dipendenti pubblici. Io ricordo che questi 

accudivano anche i cittadini incapienti della città di 

Marsala. Quindi questo. Mi sembra che sono stato abbastanza 

chiaro.  

 

INTERVENTO 

La ringrazio Dottore. La ringrazio per la... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Grazie a lei. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

Allora, abbiamo in collegamento telefonico... Ha problemi 

di connessione il Commissario Norrito, ecco, che vorrebbe 
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intervenire. Allora, Commissario la sto mettendo in 

diretta. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Sì. Okay, grazie, buonasera. Scusate, ma non so se ho 

problemi io con la linea o c'è qualche collegamento, 

qualche passeggio che non riesco a fare io, non lo so, 

sinceramente. Vi chiedo scusa, avrei gradito a questo punto 

se non di lunedì, sarei venuto di presenza a partecipare in 

Consiglio. Io volevo dire che ho cercato di interloquire in 

base al mandato che mi ha conferito la Regione, con 

l'Amministrazione per dare seguito ad un percorso attivato 

dal precedente Commissario, che era quello di... quella 

dell'ipotesi di mandare in comando, di utilizzare in 

comando al Comune di Marsala le persone. In comando 

temporaneo o in maniera in tempo indeterminato. Io l'ho 

accennato più di una volta al Sindaco, l'ho messo anche per 

iscritto parecchie volte, abbiamo avuto molti incontri, 

hanno fatto (inc.) però non è mai uscito alcunché di 

positivo né in maniera informale che in maniera formale. 

Quindi io mi trovo un po' impotente. Devo dire che ho 

notato che nonostante le persone sarebbero state messe in 

mobilità dal precedente Commissario Mannone quando ha 

attivato le procedure di liquidazione dell'Ente, che poi 

hanno avuto buon fine, e non so se sapete a proposito della 

sentenza della Corte Costituzionale che ha sancito 

l'incostituzionalità di un comma dell'articolo della Legge 

(inc.), Del Serro lo sa forse vero? Del Serro mi ascolta? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì, sì. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Eh, quindi in virtù di questo io ho notato e in virtù di 

questo vorrei fare un approfondimento, che alcuni IPAB 

della provincia di Trapani, vedi per esempio Santa Ninfa ad 

aprile hanno invocato, hanno assunto delle persone di 

fascia A e fascia B quindi fascia che noi abbiamo là, che 

non fanno niente, per utilizzarle in via temporanea dicendo 

che hanno visto la delibera, che avrebbero chiesto alcuni 

IPAB della provincia di Trapani la possibilità di 

utilizzare queste persone. Di queste note non ho avuto 

tracce io, quindi volevo appunto approfondire questo con la 

Regione e verificare se era percorribile questa strada, di 

non utilizzare alle IPAB della provincia di Trapani che 

sono le attività questa persona che è inoperoso lì che non 

fa niente e che matura solamente (inc.). Volevo dire 

questo.  

 

INTERVENTO  

Presidente, non si sente nulla. 
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COMMISSARIO NORRITO 

Per quanto attiene i decreti che vantiamo. Su cui stiamo 

facendo un po' di luce, credo. Io ho fatto ben poco, perché 

sono stato senza la figura del Segretario, che sono 

riuscito a nominare il 26 o il 27 maggio. Perché senza il 

Segretario non si è potuto fare nessun atto. Da quando ho 

nominato il Segretario, ho pubblicato le delibere presso il 

sito del Comune di Marsala, ho attivato il conto tesoreria, 

però non ho fatto niente se non questi atti qua. Cioè 

nominare il Segretario e fare quattro delibere di impegno 

somme, impignorabilità somme e quanto altro e basta. Altre 

cose non sono riuscito a fare, non so cosa riuscirò a fare 

sinceramente con questi pochi mezzi che ho.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Commissario se mi sta ascoltando, dico, se ha avuto modo 

anche di interloquire con l'Amministrazione, relativamente 

ai crediti vantati nel senso... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Sì, sì. Guardi, abbiamo avuto un incontro ufficiale con la 

Dirigente del servizio, la quale non aveva contezza di 

questi crediti però noi abbiamo fatto, secondo il nostro 

punto di vista, noi vantiamo intorno... Ora, se c'è il 

Segretario che mi ascolta, credo che ha contezza precisa 

delle somme che secondo i nostri conti dobbiamo percepire 

dal Comune di Marsala ma anche dalla Prefettura e anche in 

parte dalla Regione, che credo sommano da parte di tutte e 

tre intorno a 250 mila euro. Prefettura, Regione e Comune 

di Marsala.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ma dico queste, dico queste somme, dico per legge non 

dovrebbero essere innanzitutto destinati al pagamento dei 

contributi previdenziali, visto che si lambisce ecco, 

l'ambito penale e considerato anche che ci sono soggetti 

che hanno maturato l'età pensionabile, non possono andare 

in pensione in quanto da sette anni non vengono calati i 

contributi. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Consideri che io, ripeto, io cerco ancora contezza totale 

non ho, ma sappia che io sono Commissario dal dicembre 

2019, non so se resterò, queste persone sono (inc.) credo 

da agosto 2015. Quindi su 5 anni, io se (inc.) da un mese 

ho cominciato a prendere la contezza di tutto, potendo 

nominare il Segretario però se ci metto il Covid di mezzo 

io avrò operato 3 mesi circa su 75 mesi, 3 mesi. Chiaro? 

Quindi, ma ripeto, il mio intento anche perché non ho 

detto, e succede quello che succede perché io non posso 

assumermi, come lei giustamente dice contributi, il mio 

intento è quello di porre in mobilità le persone perché è 
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giusto che si faccia così, mettere a carico della Regione e 

perché tra l'altro, il Revisore dei Conti, me lo ha pure 

scritto in un verbale che è ufficiale, io l'ho reso noto a 

tutti. Quindi o si può fare o non si può fare, mi 

raccorderò con i sindacati, il personale, io se resto, se 

resto un giorno in più di quello che è il mio mandato lo 

metterò in mobilità a carico della Regione e poi quando ci 

sarà (inc.) che avrà bisogno di queste figure attingerà da 

là, le ho fatto il cenno Santa Ninfa che ha chiesto la 

mobilità ed ha assunto la persona. Per un mese, due mesi, 

tre mesi non lo so, ma il principio è quello che conta non 

si può assumere una persona nuova da un bacino mentre ci 

sono persone che da 60 mesi non percepiscono lo stipendio. 

Chiaro? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì. Perfettamente.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Non il mio intento, il mio cioè il mio dovere è quello di 

mettere in mobilità le persone. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Dottore Norrito c'era l'amico Del Serro, ecco, che 

voleva intervenire. 

 

INTERVENTO 

Presidente. Presidente, almeno io, non ho sentito nulla. Se 

può fare un sunto su quello che è stato detto perché io 

personalmente non ho... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Adesso facciamo un sunto.  

 

INTERVENTO  

Sì, mi faccia questa cortesia, Presidente, perché non si è 

sentito (inc.) nulla. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere, allora, quando dico che, ecco, dalla prossima 

settimana il bilancio inizierò ad esitarlo direttamente in 

Consiglio Comunale, dico, penso che capite il perché. È 

impossibile che... 

 

INTERVENTO 

Presidente, non me lo dica a me, perché sono sempre stato 

presente, oggi, per questioni lavorative. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

No, no, ci mancherebbe. Dico, le problematiche di 

connettività. Quindi allora... 
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INTERVENTO 

Lo so, lo so benissimo, Presidente. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Posso terminare? A me sembra inconcepibile che un Comune 

come Marsala, che credo faccia intorno 100 mila abitanti, 

che ha un certo bilancio, non so qual è, non abbia la 

possibilità di utilizzare queste persone che sono (inc.), 

che sono di fascia A e/o B. Quindi fascia bassissime, medio 

basse per un qualsiasi utilizzo. (inc.), ausiliari, uscieri 

qualsiasi (inc.) purché sia fascia A o B non qualifica, 

fascia A o B. Che ho solo queste fasce. Per me sembra 

assurdo. Quindi il Comune non ha la volontà. Quindi se il 

Comune ha la volontà di dare questo aiuto, io non so in che 

modo posso aiutare queste persone. Devo cautelarmi io 

perché io, lei capirà che non posso andarmi a subire 

eventuali procedimenti penali per contributi non pagati. 

Chiaro? Questo lo capisce, giusto? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Assolutamente sì. Concordo e condivido, sono le prime, 

ecco, somme e risorse che bisognerebbe, ecco, subito 

versare per evitare di incorrere in... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ma versare, ma lo so, ma io posso fare teoria. Ma se ho il 

Comune che deve darmi delle somme e dice: "Ma io non lo so. 

Non lo so". Nonostante queste somme, loro dicono che sono 

state pignorate, ma di fatto i termini sono scaduti e 

l'assegnazione non c'è mai stata quindi le (inc.) sono 

tutte disponibile. Sul contributo addirittura non hanno 

manco l'hanno messo in bilancio. Almeno dai dati che 

abbiamo, da quello che ho intuito io, (inc.) non ce n'è. 

Perché me lo diceva che non era attività ma il contributo e 

il sussidio previsto dallo Statuto dell'Opera Pia. L'Opera 

Pia considera che è del Comune. Non c'è messo che è 

subordinato all'attività, è come sussidio, che tra l'altro 

è pure impignorabile (inc.) l'Opera Pia.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Commissario, mi sente? Commissario, mi sente? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Sì.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Del Serro sono.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Buonasera. 
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DOTTOR DEL SERRO 

Buonasera a lei. Allora, io le avevo fatto una richiesta di 

incontro proprio per discutere tutte queste cose. Perché mi 

sembrava che era... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ma lei capisce che io non so se domani sarò più... Io non 

so se domani sarò più Commissario, glielo preannuncio.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Non ho capito. 

 

COMMISSARIO NORRTIO 

Io non so se domani, dico domani martedì 21 luglio, non so 

se sarò più Commissario io quindi.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Lei sa meglio di me che se prima non si nomina quello nuovo 

lei per il corrente è sempre in carico, giusto? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Infatti sono qua. Oggi sono ancora Commissario io e sto 

parlando. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Perfetto. Ma infatti io le avevo... Commissario, se mi fa 

interloquire ci capiamo sennò mi è difficile già parlare in 

questo modo. Allora, lei sa meglio di me che quando si 

inizia una pratica di estinzione si fa una ricognizione tra 

le IPAB, se ci sono quelle virtuose per affinché si possano 

le due IPAB una virtuosa e una meno virtuosa se si possono 

accorpare. Durante le pratiche di estinzione queste IPAB 

virtuose a me non risulta che ci siano state. Sennò qui 

parliamo IPAB di Marsala, avrebbe già il suo ex collega 

Commissario Mannone non avrebbe potuto iniziare la pratica 

di estinzione. Ma ormai questo è superato da quella famosa 

sentenza che ha stabilito che IPAB non si possono mettere 

in estinzione e diventa un problema regionale. Ora, non mi 

risulta che ci sia un bacino dove le IPAB virtuose possano 

attingere su quel personale. Diventerebbe una richiesta... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

La legge... Ma l'Articolo 46 (inc.) prevede (inc.) con la 

messa di mobilità regionale in modo tale che le IPAB che 

hanno bisogno, se lei si va a leggere le delibere di alcune 

IPAB, le faccio l'esempio la delibera che io ho dell'IPAB 

di Santa Ninfa tra le premesse c'è messo: "Sentite le IPAB, 

alcune IPAB delle Province" che significa? Sulla 

possibilità... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Significa che quando il suo collega Fiorella... 
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COMMISSARIO NORRITO 

(Inc.)... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ma lei parla sempre io come faccio a farla finire? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

No, no, siccome io le ho parlato di una cosa e lei... Sta 

parlando di un'altra cosa, della fusione. Io sto parlando 

dell'ipotesi che un IPAB, le faccio pure l'esempio, ho la 

delibera IPAB di Santa Ninfa ha chiesto, nella delibera ci 

ha messo ad aprile 2020, io ho guardato nella mia PEC e 

della IPAB non c'è alcuna richiesta, che avrebbe chiesto la 

possibilità di utilizzare personale di fascia A e/o B e noi 

l'abbiamo, è vero che abbiamo fascia A e fascia B? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Sì. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

È vero, signor Del Serro? Eh. E dice che... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

A chi ce l'hanno comunicato, Commissario? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ecco, ma io vorrei saperlo. Almeno questo comunicato... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Non è che mi posso andare a leggere tutte le delibere di 

tutta la Sicilia. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

No, ma non le sto dicendo di andarsi a leggere le delibere. 

Io guarda caso ho guardato la delibera e ho detto, mi sono 

chiesto: "Ma benedetto Dio, qual è il motivo che l'IPAB a 7 

chilometri da qua ci sono persone e dicono (inc.) che le 

persone non si possono utilizzare?" perché dice: "Vattene a 

lavorare a Santa Ninfa"... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Lo sa, perché (inc.) a me? Perché a Santa Ninfa ci sono 

gente ricoverate del territorio trapanese.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Tra l'altro, tra l'altro. Quindi sarebbe logico che 

lavorassero lì dato che le persone di Marsala possibilmente 

sono a Santa Ninfa. Per questo ho fatto questa ricerca io. 

Tant'è che quando ho avuto la riunione ho chiesto a questo 

collega di Santa Ninfa io, "Ma quando delibera?" e loro ci 

hanno messo in modo generico "(Inc.) ad alcuni IPAB", non 
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c'è messo (inc.). Perché se avessero chiesto a me "Hai due 

fascia A?" io avrei detto: "Sì, ne ho due prenditele", 

(inc.), chiaro? Dico perché dico la Regione dovrebbe essere 

la garanzia di questo, dal mio punto di vista. Se noi li 

mettiamo in mobilità e diciamo alla Regione: "Vedi che 

queste persone non lavorano, se le IPAB della provincia di 

Trapani prima e della provincia di Palermo, provincia 

(inc.), provincia Catania hanno necessità che chiedono a 

noi, chi ci vuole andare ci va. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Allora, Commissario... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

E chi non ci vuole andare non ci va. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

...cerchiamo di essere pratici. Allora, a dicembre del 2018 

il suo collega, Commissario Fiorella, ha fatto una 

ricognizione tra le IPAB del trapanese, dell'Ente IPAB, mi 

sente o no? Mi sente, mi sente. Mi sente? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Per la fusione? Per la fusione? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Per la fusione. E non ha risposto nessuno.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Stiamo parlando della mobilità non della fusione. Va be', 

sì, comunque (inc.)... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ma allora di che cosa parliamo, Commissario? Di che cosa 

parliamo? Di un IPAB (inc.) 7 dipendenti parliamo?  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Va be', la fusione non ci siamo riusciti a fare la fusione. 

Ma io parlavo di un'altra cosa, parlavo che se per caso un 

IPAB ha bisogna di un'unità fascia A che da me c'è, se la 

prende, lo utilizza lui, questo qua è il concetto. Non 

della fusione, io parlavo della mobilità. Come vogliamo 

fare con il Comune di Marsala si può fare con un'altra 

IPAB. È giusto? Signor Del Serro? Io parlo di mobilità, lei 

mi parla di fusione. Io non lo so, fusione è un'altra cosa, 

io sto parlando di mobilità oltre che la fusione. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ma io mi devo informare su questa IPAB, cadiamo dalla 

padella nella brace, non ho capito io. Perché che mi 

risulta tutte le IPAB sono in grosse difficoltà. Compresa 

quella di Santa Ninfa. Mettiamo che ancora sopravviva.  
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COMMISSARIO NORRITO 

Ma io guardi una... Che ha assunto una persona a tempo 

determinato fino al 30 giugno 2020, l'altro ieri in 

pratica.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ha assunto una persona a tempo determinato. Ci siamo? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Fino al 30 giugno 2020. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Erano quelle assunzioni che facevano tutte le IPAB e ancora 

ci sono decreto ingiuntivi di gente che avanza soldi. Come 

glielo devo dire?  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ma senta ma io le sto dicendo... Sto parlando dei fatti io. 

Io di fatti... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Io capisco che lei è entrato da dicembre in questo alvio 

dell'IPAB perché prima non si interessava di queste cose ma 

chi le parla è 15 anni che le segue. Quindi conosco tutto e 

tutte delle IPAB. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Quindi questi qua che hanno assunto personale e che dicono 

che hanno chiesto alcune IPAB della possibilità di avere 

personale non potevano farlo? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

No, lo possono fare l'importante che pagano. Lei si è 

informato se pagano questi? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Mah, io vedo dei bilanci rigogliosi (inc.) almeno su queste 

IPAB ho visto bilanci rigogliosi. Poi. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ma io vedo una cosa poi a fondo dobbiamo andare. Comunque 

non è un nostro problema quella di fare questa... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Però, scusi, non penso che uno richiede persone perché ha 

attività da fare, non penso che assume persone e poi non le 

paga, un mese può sbagliare poi (inc.) persone e non le 

paga. Perché ha personale ricoverato là, (inc.). Sembra 

assurdo quello che dice lei che non può pagare le persone, 

allora, perché l'ha assunta? L'altro ieri non due anni fa. 

Fino al 30 giugno 2020.  
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DOTTOR DEL SERRO 

Forse a lei, le sfugge che i maggiori decreti ingiuntivi 

delle IPAB sono di questo personale a tempo determinato. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Va be', allora ripeto... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ci capiamo o non ci capiamo? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Lo so, signor Del Serro, io non so cosa dirle. Se non ci 

aiuta il Comune di Marsala queste persone devono essere 

messe in mobilità. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ancora (inc.) a tempo determinato, qua dell'IPAB di 

Giocanni XXIII, che è creditore di queste IPAB. Quindi non 

penso che... Può darsi che questa di Santa Ninfa sia una 

mosca bianca però non si può assorbire il personale.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Io so che quelli di Santa Ninfa per le (inc.) lavorano 

bene. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Mentre penso che un Comune di almeno, non lo so ora quanti 

dipendenti ha il Comune di Marsala. Ma penso che... 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ma c'è lo spazio, ma secondo me lo spazio ce l'ha. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Almeno 4/5 dipendenti (inc.). 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Ma se non c'è la volontà che possiamo fare con il Comune di 

Marsala? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Ma infatti è un appello che stiamo facendo alla volontà poi 

vediamo quello che succede. Poi vediamo quello che succede. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Io ci ho pensato... In tutti i modi ci ho pensato, e lo sa, 

signor Del Serro, abbiamo fatto incontri, (inc.). 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Intanto Commissario questa sentenza non le obbliga più a 

prendersi i debiti e le proprietà.  
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COMMISSARIO NORRITO 

Sì. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

I dipendenti sono tutelati dalla legge perché hanno il 

contratto nazionale dei pubblici dipendenti quindi qualche 

obbligo ce l'ha qualcuno. In primis la Regione. E io le 

comunica che già per (inc.) l'ho messo in mora già... Lei 

l'ha ricevuta la PEC, no?  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Quale PEC? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

La PEC l'ha ricevuta della lettera che ho fatto io? No.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Che vuole incontro? 

 

DOTTOR DEL SERRO 

No, che metto in mora sia i Commissari sia che la Regione.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

E va be'.  

 

DOTTOR DEL SERRO 

Qualcuno li deve pagare a questi. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Certo. Però sarebbe giusto che lavorassero. Infatti per 

questo... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Qualcuno li deve pagare. È giusto? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Bisogna appunto, interrompere questo (inc.) da questo punto 

di vista, comunque va be'. Va be'. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Appunto. Ma infatti oggi l'appello al Comune di Marsala è 

proprio quello. Una volta che viene alleggerito dai debiti 

e dalle eventuali proprietà che sono negativi, quindi che 

si prenda questi 8 dipendenti a tempo determinato, a 24 

ore, per tre mesi in attesa che la Regione faccia il suo 

dovere. Perché è un problema regionale, non basta mandare 

Commissari, che tra l'altro devono cominciare sempre da 

capo.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Certo, certo. 
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DOTTOR DEL SERRO 

È giusto o no? 

 

COMMISSARIO NORRITO 

Certo. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Mi sembra di essere stato chiaro.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

È che non ci vuole andare nessuno in queste cose qua. 

Prendono ad uno che (inc.)... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

I Commissari che si sono succeduti volta per volta 

dovrebbero invece di dirmi qualche Commissario: "Io devo 

fare gli interessi della Regione" mi doveva dire: "Sì, che 

sono dipendente regionale ma devo fare anche l'interesse 

dell'istituto oltre che della Regione". Questo è il suo 

collega di Trapani che me l'ha detto.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Certo. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Io non ho problemi a dire chi è e chi non è. Io capisco che 

siete dei dipendenti regionali, capisco tutto, però ogni 

cosa c'è un limite. Ingegnere Norrito.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Lo so. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Le auguro una buona serata. 

 

COMMISSARIO NORRITO 

La saluto. A dopo. Okay. Sono in linea ancora io. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Commissario, dico, se vuole rimanere in linea dico, 

la tengo tranquillamente in linea.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

No, per me, io ripeto, io tanto sono in macchina e sto 

viaggiando. Come dicevo, non c'è problema. Se avete 

qualcosa da chiedermi mi chiamate (inc.). 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto e allora la metto in standby, dico, se c'è 

necessità ci aggiorniamo telefonicamente. 
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COMMISSARIO NORRITO 

Okay. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie.  

 

COMMISSARIO NORRITO 

Buona sera. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie, grazie. Collega Rodriquez? 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Sì, Presidente, mi dica. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, mi ascolta, giusto? Prima è riuscito ad ascoltare 

l'intervento del Commissario Norrito del Dottor Del Serro? 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Del Serro sì, il Norrito sentivo pianissimo quindi non 

riuscivo a capire quello che ha detto. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Norrito ha detto, in poche parole, che ha cercato 

più volte di interloquire con l'Amministrazione ma non ha 

trovato interlocutori. Prima cosa. Seconda cosa: che sarò 

costretto a mettere in mobilità il personale perché non è 

più nelle condizioni di poterlo mantenere... 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ 

Presidente, questo prima della sentenza o dopo? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Anche già prima della sentenza. Dico, oggi con una sentenza 

che teoricamente obbliga diventa ancora più complicato 

diciamo un po' tutto. Quindi non c'è più l'obbligo da parte 

dei Comuni, dico questa era una delle motivazioni che 

avevamo detto e che bisogna dare atto anche al nostro 

Segretario Generale il quale riteneva che quella norma 

fosse incostituzionale e non andava applicata all'interno 

degli Enti Locali. Dico, ha avuto ragione lui e... Ecco, 

bisogna dargliene anche merito, ma dico a prescindere, a 

prescindere questo diceva anche il Commissario Norrito, per 

esempio l'IPAB di Santa Ninfa ha proceduto nei giorni 

scorsi ad assumere personale di categoria A e di categoria 

B quando magari poteva essere... Quindi invece di assumere 

esternamente poteva avere, ecco, titolo di priorità il 

personale dell'ulteriore casa di riposo considerato che 

hanno l'obbligo, ecco, di assumere. 

 

Intervento fuori microfono 



22 

Consiglio Comunale del 20/07/2020 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, è stato detto che il Commissario abbia fatto, il 

Commissario, il Presidente dell'IPAB di Santa Ninfa abbia 

fatto richiesta a tutti gli altri... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Era più logico come diceva, quindi non ha fatto richiesta, 

era più logico che... Ecco.  

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Dico è a conoscenza di qualche verbale? Quindi dico, mi 

sembra che è stato abbastanza abbondantemente detto che non 

c'è... 

 

INTERVENTO 

Presidente, ma credo che il Commissario, da quanto ho 

capito dalle risposte che gli dava al signor Del Serro 

diceva che dovevano essere delle IPAB che avevano la 

possibilità di poter fare le mobilità. Perché se sono IPAB 

che hanno le stesse problematiche che ha la (inc.) del 

decreto credo che sia impossibile una mobilità interna. Tra 

i IPAB, o no? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere. Consigliere, è stato detto che l'IPAB di Santa 

Ninfa ha assunto del personale nuovo, di categoria A e di 

categoria B e quindi, ecco, perfetto, quindi anche a tempo 

determinato poteva tranquillamente passare la priorità e 

quindi attraverso un Comando quelle persone due, tre, 

quattro persone potevano essere comandate per un periodo 

anche a tempo determinato presso l'IPAB di Santa Ninfa, 

dico penso che sia una cosa, 4 mesi, 4 unità, dico, 

quantomeno sapevano che 4 unità potevano tranquillamente 

andare a Santa Ninfa anche in comando. Dico, su questo 

siamo stati abbastanza... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Secondo me sono atti pubblici. Dico, se uno chiede, fa un 

accesso agli atti all'IPAB di Santa Ninfa siamo nelle 

condizioni di capire come sono andati i fatti. Detto 

questo, dico, io avrei auspicato che ci fosse la presenza 

dell'Assessore alle Politiche Sociali che è la Ruggieri, 

che è impegnata fuori sede, ha chiamato il Vice Sindaco 

quindi fra qualche minuto si collegherà il Vice Sindaco. 

Perché volevo interloquire con l'Assessore Ruggieri? Perché 
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era stato fatto nel mese di dicembre un bando pubblico 

per... Più che manifestazione di interesse è un bando 

pubblico. Manifestazione di interesse per l'assegnazione. 

Degli anziani, degli anziani, perché non dobbiamo 

dimenticarci che ci sono, ecco, queste 24 persone anziane, 

se sono 24 dico qualcuna in più, qualcuna in meno dico, i 

numeri sono questi che in questo momento sono cittadini 

marsalesi che erano ricoverati presso l'IPAB Giovanni 

XXIII, che sono stati trasferiti tra l'IPAB di Alcamo e 

l'IPAB di Santa Ninfa. Allora, per venire incontro allora 

all'esigenze non soltanto di queste persone anziane, dei 

loro cari e dei loro famigliari ma anche all'esigenze del 

nostro personale, era stato fatto questo avviso, mi sembra 

che sia stata addirittura concertato in un tavolo in 

Prefettura, se non erro, non voglio fare... Ecco, non 

voglio trarre nessuno in inganno, ricordo bene, allora... 

Ricordo bene, allora, che c'è stato un tavolo intavolato 

per diversi mesi in Prefettura e poi si era divenuti a 

questa soluzione che era quello di individuare strutture in 

grado di poter assumere il personale e anche le unità. 

Vorrei capire, dico, qua abbiamo il dottor Fiocca, che fra 

le altre cose è stato fino a qualche giorno fa Dirigente 

del Settore Politiche Sociali, quindi oggi in veste di 

Segretario Generale, ma fino a quando lui era Dirigente, 

fino a qualche mese fa, ecco, potrebbe essere nelle 

condizioni poi possibilmente vediamo se può dare anche un 

contributo al dibattito. Di quel bando nulla si sa più. 

Nessuno vi ha detto se eravate nelle condizioni di passare 

oppure stipulare una convenzione tra la cooperativa che ha 

le condizioni per prendere il personale è la Giovanni 

XXIII, questa potrebbe essere anche una soluzione.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Io dico, questa potrebbe essere per esempio una 

soluzione... 

 

INTERVENTO 

Presidente, buonasera. Presidente, mi sente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Con chi parlo, scusate? Vice Sindaco? 

 

INTERVENTO  

Presidente, sono (inc.). Sono l'Assessore (inc.). 

Presidente, sono (inc.) quindi partecipo io, vi dovete 

accontentare di me, Presidente. 
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PRESIDENTE STURIANO 

È ottima cosa onestamente. Non è che mi debbo accontentare. 

Dico lei è la persona più importante di questo Comune, 

quindi. 

 

INTERVENTO 

Troppo buono, Presidente. Un caffè per lei. Mi dica. 

Allora. Scusate, se ho interrotto la discussione ma 

volevo... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

No, no, tranquillo. Allora, dicevamo di quel bando, di 

quell'avviso non si sa più nulla. Dico ma un bando non è 

che si può interrompere così dall'oggi al domani. 

Naturalmente una motivazione valida ci deve essere. A 

conclusione del procedimento bisogna arrivare, ecco, 

quantomeno a dare una risposta a voi, ai cittadini, agli 

stessi Consiglieri che in questi mesi sono stati attenti. 

Ci può essere la scusa del Covid, è stato già superato 

abbondantemente. Allora, ritengo che questa, continuo a 

dire, poteva anche essere una soluzione perché come 

qualcuno pensava, il dipendente della casa di riposo, 

secondo me non si deve licenziare per passare su una 

struttura privata ma si può fare tranquillamente una 

convenzione tra la Giovanni XXIII e la Cooperativa dove la 

Cooperativa, naturalmente, prende i soggetti direttamente 

dal Comune per come li ha presi, i dipendenti che devono 

espletare questo servizio sono sempre della Giovanni XXIII, 

gli stipendi vengono pagati direttamente dalla Cooperativa 

che gestisce il servizio. Quindi voi continuate a mantenere 

il ruolo di dipendente della Giovanni XXIII in convenzione, 

era una delle soluzioni che avevamo prospettato Dottore 

Fiocco.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

È una delle soluzioni che erano state prospettate, dico, 

rispetto a questo... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Non è questo il problema poi si vede. È un problema 

successivo, il problema è capire cosa è stato fatto con 

quell'avviso, cosa è stato fatto con quel bando e come si 

potrebbe fare.  

 

Interventi fuori microfono. 
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DOTTOR DEL SERRO 

Il dipendente pubblico si dovrebbe mettere in aspettativa 

non retribuita per andare a lavorare presso un privato. 

Questa strada non è percorribile.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Non abbiamo detto... Allora, noi non abbiamo detto che deve 

andare a lavorare mettendosi in aspettativa. Abbiamo detto 

che può lavorare convenzionandosi l'IPAB con la 

Cooperativa. In via costitutiva lo stipendio al soggetto 

che è dipendente dell'IPAB e i contributi previdenziali 

vengono versati in via sostitutiva direttamente... 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Presidente, non mi risulta che questa strada sia 

percorribile. Comunque non è che sono contrario, 

assolutamente. Se è percorribile tutti gli strumenti li 

dobbiamo utilizzare tutti. Siccome io ho avuto un piccolo 

approccio con questo inizialmente della Cooperativa, 

dicendoci che contratto avrebbero applicato, perché sapete 

tutti meglio di me che qua siamo di fronte a dei dipendenti 

che hanno almeno 20 anni e passa di servizio. Quindi hanno 

degli scatti di anzianità, hanno relativamente un contratto 

applicato degli Enti Locali. Lui avrebbe applicato un 

contratto terziario partendo dalla categoria più bassa. 

Quindi rispetto a questa situazione... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Presidente, ci si può fare gliene metto tre firme non una, 

tre. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

Se si può fare gliene metto tre firme non una.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

DOTTOR DEL SERRO 

No, quello il problema non c'è signora, perché in casi... 

Siccome il Comune deve pagare poi delle rette se la 

cooperativa non vi paga, il Comune c'è l'obbligo del 

sostituirsi al pagamento, questo esiste. Quindi su questo 

non ci sono problemi.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, abbiamo in linea il Vice Sindaco. Vice Sindaco, ci 

ascolta? 
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VICE SINDACO 

Sì, la sento, Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, se è nelle condizioni di darci qualche novità o 

qualche notizia in più rispetto a quella che abbiamo. 

Relativamente alla situazione dell'IPAB. 

 

VICE SINDACO 

Allora, purtroppo non ho potuto seguire il dibattito 

iniziale quindi non so le domande casomai mi chiedete le 

cose. Allo stato (inc.), come era prevedibile, l'avevamo 

detto l'altra volta quando aspettavamo questa famosa 

sentenza che il rischio poteva essere quello che veniva 

considerato incostituzionale quella norma, quell'articolo 

che imponeva ai Comuni di assorbire qualora scioglimento 

IPAB sia il personale che il patrimonio delle (inc.). 

Siccome questo comportava per parecchi Comuni e il migliore 

ricorso era questo, (inc.) e anche l'impossibilità di poter 

(inc.), la sentenza alla Corte Costituzionale oggi è chiara 

quindi le procedure dell'obbligo dell'Ente (inc.) 

riassumere (inc.) non ce l'ha e quindi si conferma quello 

che noi pensavo. Motivo per il quale abbiamo detto 

all'epoca quella direttiva che rimane secondo me, (inc.), 

quello di far subentrare e di salvaguardare il lavoro del 

personale che è in servizio IPAB con una cooperativa che 

per ora è in, non mi è stato (inc.)...  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, il problema è che il Vice Sindaco è collegato in 

movimento, sta scendendo da Trapani. Quindi oltre ad essere 

collegato telefonicamente quindi capite che essendo pure in 

movimento ci sono difficoltà di collegamento. Allora, io 

vedo anche in linea l'ex Commissario Ignazio Genna. Dico se 

vuole intervenire le diamo la possibilità di intervenire. 

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Grazie Presidente. Sono per dire due cose... Posso? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì, prego.  

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Solo per dire due cose, Presidente, e fare se mi consenti 

due minuti di cronostoria per poi arrivare ad una delibera 

di Giunta regionale che questa innovativa e che si aspetta 

(inc.) non sarebbe stato, non è dirla questa cosa ma a chi 

competenza mi aspettavo qualcuno in regola, qualcuno della 

Regione oppure il Commissario che era informato di questa 

delibera di Giunta. (inc.). Presidente... Presidente 

(inc.)... Posso? Sento un ritorno.  

 



27 

Consiglio Comunale del 20/07/2020 

INTERVENTO 

Si sente malissimo. 

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Si sente? 

 

INTERVENTO 

Malissimo. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, se vi avvicinate al microfono. 

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Si sente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Adesso sì.  

 

INTERVENTO 

Ora sì, ora sì.  

 

EX COMMISSARIO GENNA 

No, dicevo io (inc.) due minuti, cinque minuti di 

cronostoria perché ci troviamo a fare (inc.) che facevamo 

nel 2014/2015/2016, nulla è cambiato. (inc.) che mi 

aspettavo che il Commissario attuale o anche il 

Sindacalista che è intervenuto (inc.) è la delibera di 

Giunta numero 554, 354 del 26 settembre 2018. Che dà 

(inc.). Questa è (inc.)... 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente? Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì? 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Non ascoltiamo, io non riesco a seguire il signor Genna. Se 

è possibile chiudi il microfono suo, perché magari segue 

tramite la sala (inc.). Provi a spegnere il suo microfono, 

Presidente.  

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Pronto? 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Visto che fa l'eco con la sala, prova a spegnere il 

microfono, Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, il mio microfono già è spento, collega Ferreri. 
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CONSIGLIERE FERRERI 

Se non accendiamo significa che (inc.). 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Cosa? Scusi, se lei... Se io le devo rispondere, come in 

questo momento, accendo il microfono. Se sta parlando...  

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Prova a spegnere il microfono, vediamo se l'eco va via, 

così ascoltiamo il signor Genna, sennò non lo sentiamo. 

Almeno io non lo sento.  

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Mi sentite? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Io l'ascolto. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Sì. 

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Dicevo, due minuti di (inc.) è necessario, ritengono 

necessario credo da un minuto e mezzo forse meno, fare una 

cronostoria e poi (inc.) alla problematica attuale. Dico 

facciamo gli stessi discorsi che sono stati fatti dal 

2014/2015/2016 e poi mi hanno sostituito per altri motivi e 

che praticamente ci troviamo a fare nel 2020. Con la 

problematica di nuovo c'è invece che c'è una delibera di 

Giunta la numero, Regionale, la 354 del numero 26 del 

settembre 2018, che mette un punto alle IPAB e li fa 

diventare servizi alla persona. Però per fare questo, per 

fare questo sarebbe necessario fare alcuni passaggi 

dell'IPAB che non sono più virtuose. Come purtroppo non è 

più virtuosa la Giovanni XXIII. Allora, il passaggio quale 

sarebbe fare, di passare dalla (inc.) di Giovanni XXIII a 

Fondazione Giovanni Casa di Riposo (inc.) XXIII o con altro 

nome. Perché vi invito ad andare a consultare questa 

delibera di Giunta Regionale che aspetta di andare in aula 

per fare (inc.) le modifiche alle IPAB, che diventeranno 

servizi alla persona. Io avevo visto bene nel 

2013/2014/2015 quando qualcuno, qualcuno ebbe a sfiduciarmi 

perché avevo pensato di trasformarle in (inc.). E mi 

ritrovo ancora dopo 7 anni a discutere questa cosa che è 

sempre più attuale. Ancora è l'unica via per (inc.). Detto 

questo, volevo dire cosa fare di concreto in questo 

momento. Per quanto riguarda i dipendenti (inc.) che non 

voglio entrare nel merito perché è di competenza vostra, di 

altra cosa. Visto che l'estinzione non si può fare più ed 

io anche lì avevo visto bene, che l'estinzione non è stata 

mai attuata in nessuna IPAB. Tipo un ricordo al precedente 

Commissario Mannone, che ha costruito (inc.) vorrei 
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ricordare, che praticamente lui ha chiuso, hanno fatto 

l'estinzione dell'IPAB Lo Spizio Marino, (inc.) il Comune 

ha fatto ricorso e ha vinto. Dico questo per fare un 

esempio. Quindi le IPAB (inc.) ma di tutte le IPAB 

Regionali con l'estinzione fatta dai Comuni, (inc.) ricorso 

ai Comuni sono ritornati ad essere più efficaci, efficienti 

a lavorare (inc.). Quindi l'estinzione di fatto (inc.) la 

sentenza della Corte Costituzionale. Questa è una cosa anno 

per anno da sempre. Perché tutti i ricorsi al TAR (inc.) 

dai Comuni che non potevano i Comuni piccoli assorbire 5, 

6, 7 milioni di debiti dei dipendenti. Dico, questa è una 

cosa attuale. Allora, la via più (inc.) qual è? Domani 

mattina visto la situazione distrazione, visto quello 

(inc.), volevo aggiungere pure che ci sono dipendenti a 

tempo determinato che ancora avanzano stipendi. Io le dico, 

io dico per quanto mi riguarda, ho fatto un decreto 

ingiuntivo all'IPAB, che ancora l'IPAB mi deve dare a me 20 

e passa mila euro di stipendi non percepiti da me. E mi 

trovo a subire un procedimento per una denuncia da un 

Sindacato che (inc.) ha fatto solo questo e poi è sparito, 

(inc.), mi ha fatto solo questo e poi è sparito non si è 

visto più. Queste sono le cose che non vanno e che non 

funzionano. Allora, cosa c'è da fare? Intanto vi dico di 

(inc.) questa delibera e che inauguravo qualche Onorevole, 

qualcuno che ha lavorato alla Clemente per questa delibera 

di Giunta e che è presente in aula dovrebbe sistemare le 

cose, perché non dice altro che l'IPAB si trasformano in 

(inc.) con la comprensione e con forse avendo 

l'accertamento (inc.)... Presidente, mi sentite adesso? Mi 

sentite?  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Provi, provate... Allora, quando parlate vicini al 

microfono.  

 

EX COMMISSARIO GENNA 

Allora, dicevo... Mi ascoltate? Dicevo (inc.) che la (inc.) 

percorribile ancora è quella attuata (inc.) negli anni 

precedenti e che ora la delibera di Giunta innovativa, la 

delibera di Giunta fatta dalla Regione, della delibera che 

ho detto prima, ancora l'unica cosa differente è questa: 

(inc.) alla persona. Questo (inc.) che mi aspettavo che il 

Commissario attuale o anche il Sindacalista poteva un 

pochettino dire, esporre questa delibera di Giunta. Dico 

questo era il mio contributo ch volevo dare. Trasformare le 

IPAB in Fondazione. Allora, l'unica cosa che rimane per 

questa IPAB, per una sopravvivenza di questa IPAB è 

trasformarla in Fondazione. Perché la legge (inc.).  

 

Intervento fuori microfono. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Signori miei, scusate un attimo.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate un attimo. Il Dottore Genna ha espresso una sua 

idea... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto, perfetto. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Signori miei... Okay, perfetto.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto. Il problema è che il disegno di legge è da tre 

anni che attendiamo un disegno di legge e non si sa che 

fine fa il disegno di legge. (inc.) determinate scelte o 

diversamente un disegno di legge finisce il mandato e 

rimane come disegno di legge. 

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

È stato fatto... Scusate, scusate. Dottor Del Serro, 

scusate. Non è che è stato fatto per vedere se il Comune di 

Marsala può dare una mano. È stato fatto (inc.) quello che 

può fare il Comune di Marsala. Chiaro?  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Vice Sindaco? 

 

VICE SINDACO 

Sì, pronto. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

La stiamo ascoltando. Dico, che notizie può dare al 

dibattito? 

 

VICE SINDACO 

(Inc.) Presidente? 
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PRESIDENTE STURIANO 

L'ascolto Vice Sindaco. 

 

VICE SINDACO 

Sì. Allora, ripeto, spero che questa volta riesco... 

Allora, la mia (inc.) abbiamo detto che noi sapevamo di 

questa sentenza e quindi ormai chiude un'opzione quello che 

riguarda i Comuni che sono obbligati (inc.) sia il 

personale sia i debiti e il patrimonio dell'IPAB. La via 

maestra rimane solo una e nessun'altra quello che la 

Regione che è responsabile di aver distrutto questo 

patrimonio che poteva essere un servizio ai cittadini e 

l'ha utilizzato spesso per altri fini, non certo quello per 

garantire servizi e (inc.) che hanno soltanto (inc.) 

sperpero di denaro. Oggi, così come la stessa sentenza 

impone oltre a chiarire (inc.) dell'articolo, impone alla 

Regione di normare e mettere, trasformare le IPAB 

finalmente ci vuole il disegno di legge, la legge che 

(inc.) finalmente la parola fine senza prendere più in giro 

né i lavoratori né i cittadini tutti, perché oggi si è 

continuato a prendere in giro tutti. Smettiamola con questo 

modo di fare politica che è vecchia, e ha distrutto la 

Sicilia ed il nostro paese. L'altra strada in subordine che 

noi abbiamo comunque in attesa (inc.) perché io, che questo 

Governo riesca a fare una norma, purtroppo non ho molta 

fiducia. Un'altra opzione che abbiamo messo in campo, che è 

la direttiva, non so se avete parlato o meno, è quello che 

la possibilità di poter (inc.) il personale dell'IPAB nella 

cooperativa che si aggiudicherà l'appalto e quindi che 

dovrà andare a gestire con l'impegno del Comune di 

garantire quei posti che garantivamo all'IPAB. Questa 

potrebbe essere una soluzione per (inc.)...  

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Abbiamo difficoltà di collegamento quindi con il Vice 

Sindaco, appena ci sarà il collegamento gli daremo la 

parola. Adesso do la parola al Presidente della Commissione 

Politiche Sociali, Consigliera Letizia Arcara. Prego, 

Consigliera, si avvicini. 

 

CONSIGLIERA ARCARA 

Grazie Presidente. Presidente, lei mi ha dato la parola 

però forse sarebbe stato opportuno non darmi la parola. 

Perché sono veramente inviperita. Intanto un Consiglio 

Comunale su una questione così delicata, importante che ci 

ha assillato per anni, che ha lasciato allo sbando tanti 

dipendenti il Vice Sindaco da videoconferenza. Vice 

Sindaco, sarebbe stata opportuna la sua presenza oggi in 

aula piuttosto che in videoconferenza. L'Assessore 

Ruggieri, latitante ormai da anni, continua ad essere 
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latitante. Perché l'Assessore Ruggieri sarebbe dovuto 

venire in video, in aula dato che si è arrivati finalmente 

dopo tante richieste ad un Consiglio Comunale aperto 

sull'IPAB. Allora, io apprezzo gli interventi dei 

Commissari, per carità li apprezzo tutti, ma per me, anche 

scusate l'espressione, magari poco diplomatica, una perdita 

di tempo, perché noi non siamo qui oggi per dire ciò che è 

stato fatto o ciò che si doveva fare e non si è fatto. 

Siamo qui oggi per decidere cosa si deve fare. Il Vice 

Sindaco l'assicuro io che non si sono illuse queste persone 

da parte nostra. Abbiamo fatto il nostro dovere che è 

quello di trovare una soluzione al loro problema. Non per 

illuderli o per chissà quale altro fine nascosto magari, 

campagna elettorale. Assolutamente. Stiamo semplicemente 

cercando di fare il nostro dovere che è quello di trovare 

una soluzione ai problemi dei nostri concittadini. Quindi 

lasciamo per favore questa dietrologia, guardiamo al 

momento attuale, al presente, noi oggi siamo qua per 

prendere una decisione. Per trovare una soluzione. Bisogna 

essere concreti, pratici, pragmatici, dire: "Si possono 

assumere a comando sì o no" dico, assumere non è il termine 

appropriato perché non è assunzione. Allora, ripeto meglio 

onde evitare equivoci, si può realizzare l'istituto del 

comando per questi 8 dipendenti, sì o no? Ci sono le 

disponibilità finanziarie sì o no? La politica deve 

risolvere i problemi con chiarezza, con trasparenza e con 

onestà. Dire: "Non ci sono le condizioni" punto e basta. 

Vice Sindaco, la prego di fornire una risposta a questo mio 

quesito. Grazie. 

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, allora, Consigliera Arcara, io capisco... Lo 

capisco... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliera, lei ce l'ha la soluzione? 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Okay, okay. Capisco però dico... Consigliera, Consigliera, 

l'Istituto del Comando è possibile, è fattibile. È 

fattibile ed è possibile. L'abbiamo visto. Ci sono le 

delibere, le delibere della Giunta Municipale del Comune di 

Trapani che l'hanno fatta quindi se Trapani l'ha fatta, 

dico, non penso che... 

 

Intervento fuori microfono. 
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PRESIDENTE STURIANO 

E lo so. Lo so.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Chi vuole intervenire? Capisco che... Dico c'è poco da... 

Siamo arrivati ad una soluzione.  

 

INTERVENTO 

Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sì. 

 

INTERVENTO 

Presidente, sarebbe opportuno ascoltare il Vice Sindaco 

sull'interrogativo fatto dalla collega Arcara.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Io condivido. 

 

INTERVENTO 

Perché alla fine (inc.) questo personale, l'unica richiesta 

è quello che il Sindacato ha detto se è possibile attuarla. 

Intanto mettiamo un punto. (inc.). È impossibile assumere 

queste persone (inc.) sì o no? E poi andiamo avanti. Non so 

se sono stato chiaro.  

 

Interventi fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, noi auspicheremo perché è normale naturalmente che 

tutto ruota e giro attorno a quello che deve essere poi il 

rapporto e gli impegni che deve assumere anche 

l'Amministrazione Comunale. La collega ha fatto delle 

richieste ben precise all'Amministrazione Comunale, 

l'Amministrazione in questo momento non è presente quindi 

mi trovo pure io, dico, ritengo che la discussione è questa 

ormai. Non è che abbiamo altre cose da aggiungere. 

Pretendiamo risposte rispetto alla manifestazione di 

interesse e l'Amministrazione ci deve fornire risposte 

relativamente alla manifestazione di interesse. Secondo voi 

è stato detto da dicembre a venire ai giorni nostri di 

valutare l'opzione, la possibilità di poter fare anche dei 

comandi temporanei. Non era un problema di risorse 

economiche, ecco, vogliamo capire se il problema economico 

era stato superato e se c'erano altri tipi di problemi che 

impedivano l'assunzione anche attraverso il Comando anche a 

tempo parziale. Anche a tempo parziale, considerato, 

continuo a dire, che non prendono e non percepiscono 
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stipendi, fino a qualche mese fa erano 60 oggi sono 65 

mensilità.  

 

INTERVENTO 

Esatto. La richiesta dei lavoratori questa è. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Chiaro. Chiaro. E non possiamo essere indifferenti come non 

lo siamo stati in passato rispetto a padri di famiglia che 

non percepiscono indennità da 65 mensilità. Allora, Vice 

Sindaco ci ascolta? Dico, ritengo che arrivato a questo 

punto manca l'interlocutore principale che è 

l'Amministrazione. Senza interlocutori principali dico non 

ritengo che in questo momento ci siano anche altre persone 

che vogliano intervenire, perché le risposte che sono state 

poste sono risposte importanti e fondamentali... 

 

INTERVENTO 

Ma il Vice Sindaco non c'è più collegato? Ha problemi di 

linea? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Io ho mandato anche un messaggio Whatsapp con il Vice 

Sindaco, dico, per capire... A quanto pare è privo di 

connessione pure con Whatsapp. Quindi o è in una zona senza 

campo. Allora, facciamo una cosa sospendiamo cinque minuti 

i lavori in attesa che ci possiamo mettere direttamente in 

contatto con l'Amministrazione o quantomeno siamo nelle 

condizioni di capire cosa fare. Allora, sono le ore 19:11 

minuti sospendiamo per cinque minuti i lavori e stabiliamo 

come procedere. 

 

Il Consiglio Comunale viene sospeso. 

Il Consiglio Comunale riprende. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Riprendiamo i lavori. È giusto comunicare che per problemi 

tecnici legati alla non presenza dell'Amministrazione e 

alla mancata connessione da parte del Vice Sindaco e quindi 

l'impossibilità a poter partecipare attivamente e 

fattivamente quindi alla seduta odierna, considerato che 

naturalmente anche gli attori che oggi sono stati convocati 

hanno la necessità di interloquire con l'Amministrazione. 

Perché la finalizzazione di tutto quello che discutiamo poi 

deve essere diciamo finalizzato dall'Amministrazione 

Comunale che deve anche assumere determinati impegni, per 

poter andare avanti è opportuno, necessario come fare... 

come non fare e cosa teoricamente, ecco, si potrebbe 

mettere in campo. Tutto questo naturalmente come abbiamo 

chiesto alcune idee ci sono, alcuni chiarimenti li 

vogliamo. Ci sono alcuni procedimenti che già erano stati 

attivati, come l'avviso pubblico, di cui nessuno in questo 
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momento è nelle condizioni di dare risposte e pretendiamo 

anche risposte. La possibilità di avere il comando fatto, 

così come da atto di indirizzo approvato dal Consiglio 

Comunale qualche seduta precedente. Allora, tutte queste 

questioni per poter essere, ecco, conseguenziali anche noi 

per poter dare un indirizzo maggiore abbiamo la necessità 

quindi che l'Amministrazione sia presente. Stasera doveva 

essere presente con il Vice Sindaco. Il Vice Sindaco che è 

impossibilitato quindi a collegarsi, ci siamo sentiti 

telefonicamente potrebbe essere presente per giovedì alle 

ore 16:00... 

 

INTERVENTO 

Non in videoconferenza. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Assolutamente, l'impegno è che giovedì alle ore 16:00 ci si 

vede non in videoconferenza dove non ci si può nemmeno né 

ascoltare né capire, ma ci collegheremo direttamente in 

diretta presso l'aula Consiliare quindi con tutti gli 

attori principali con l'impegno che dovrà essere presente 

il Segretario Generale, il Direttore di Ragioneria, il 

Dirigente dell'Ufficio Personale e il Dirigente del Settore 

Servizi Sociali. Quindi questi saranno gli attori che 

saranno precettati per giovedì alle ore 16:00. Quindi i 

presenti sono invitati ad essere nuovamente presenti 

giovedì alle ore 16:00 in modo tale che prima del Consiglio 

Comunale che già era stato fissato per giovedì alle ore 

17:00 quindi saremo nelle condizioni, dico, di potere 

quantomeno addivenire ad una soluzione e poi durante la 

seduta del Consiglio Comunale decideremo e comunicheremo 

quindi le decisioni che sono state prese. Quindi io vi 

invito nuovamente ad essere presenti quindi giovedì, magari 

ci vediamo un pochettino prima delle ore 16:00, se ci 

possiamo vedere anche per le 15:45, quindi ci vediamo un 

pochettino prima... Anche alle tre e mezzo, va bene, anche 

alle 15:30. Quindi mi dispiace, dico, per questi 

inconvenienti quindi che l'Amministrazione non sia presente 

e quindi... Lo so, lo so, lo so. Purtroppo dico, io sono 

stato abituato ad avere molto rispetto per le istituzioni e 

molto rispetto soprattutto per gli attori. Dico 

immaginatevi se non ho rispetto per dei lavoratori che da 

65 mesi non percepite nessuna indennità. Io ringrazio i 

miei colleghi Consiglieri che fino a questo momento hanno 

avuto la sensibilità di essere presenti. Quindi mi scuso io 

a nome dell'Amministrazione, anche se non dovrei scusarmi, 

però è il minimo che si possa fare nei vostri confronti. 

Quindi la seduta è chiusa.  

    


